Zuchtverband CH-Sportpferde

Mitgliederversammlung 25.03.2023 Wangen a. A.

Verabschiedungen



Madeleine Rütimann

Mitglied Ressort Zucht 2010 - 2023

Madeleine Rütimann wurde 2010 als Vertreterin der Hengsthalter in das Ressort Zucht des ZVCH gewählt. Damals erfolgte die Wahl noch durch die Mitgliederversammlung.

Bei der Arbeit im Ressort Zucht hat Madeleine stets die Sicht der Schweizer Hengsthalter eingebracht. Die Sorgen, Nöte und Probleme dieser kleinen, aber züchterisch wichtigen Gruppe der Verbandsmitglieder kennt sie bestens.

Gemeinsam mit Ihrem Mann Werner Rütimann hat sie das Gestüt Schlösslihof aufgebaut und erfolgreich geführt. Viele Hengste wurden hier aufgezogen, ausgebildet, an die Körung gebracht und dann der Schweizer Sportpferdezucht zur Verfügung gestellt. Der bekannteste Vertreter ist Karondo vom Schlösslihof CH, der unsere Zucht nachhaltig und positiv beeinflusst hat. Er wurde 2005 in Lanaken Weltmeister der Zuchthengste. Ivory vom Schlösslihof ist der jüngste Hengst des Gestüts der Familie Rütimann in Frümsen-Sax, der für die Schweizer Zucht gekört wurde.

Madeleine ist eine Verfechterin der Prüfung der Hengste im Sport. Nur so lässt sich das Potential erkennen, das der Hengst dann vielleicht auch an seine Nachkommen weitergeben kann.

Ab 2016 war Madeleine im Ressort Zucht Ansprechpartnerin bei der Organisation des Fohlenchampionats in Avenches. Daneben engagierte sie sich ebenfalls für die Vermarktung. So fand in den Jahren 2014 bis 2019 auf dem Schlösslihof jährlich erst eine Verkaufswoche später eine eintägige Verkaufsschau für CH-Pferde statt.

Madeleine ist eine Vertreterin der Ostschweiz. Zu Beginn ihres Engagements fanden die Sitzungen noch physisch meist in Bern oder Avenches statt. Das bedeutete für Madeleine eine Autofahrt von drei Stunden, wohlgemerkt nur eine Tour!

Madeleine hat sich schweren Herzens entschieden, Ihre Arbeit im Ressort Zucht zu beenden. Nach dem Tod von ihrem Mann Werner führt Madeleine das Gestüt Schlösslihof alleine weiter.

Mit ihrer ruhigen und überlegten Art und ihrer Kenntnis der Materie hat Madeleine sich das Ansehen ihrer Kollegen und Kolleginnen im Ressort erworben.

Liebe Madeleine, wir danken Dir für Dein grosses Engagement für die CH-Sportpferdezucht. Wir hoffen, Du bleibst dem ZVCH auch weiterhin verbunden.

Für die Zukunft wünschen wir Dir privat, beruflich und züchterisch alles Gute.